

祝吉中学校だより

令和6年10月号
都城市立祝吉中学校
TEL 22-0697



残暑も厳しい日々が続きましたが、やっと朝夕がめっきりと涼しくなり、秋を感じる季節になりました。そろそろ長袖かなと思い、長袖のワイシャツを着てきましたが、昼間は暑い。寒暖差の影響下、体調を崩す生徒も増えています。夕方、校舎外を見ると、もう真っ暗になってきています。つい最近まで明るかったように感じますが・・・。日の入りがかなり早くなっています。部活動生にとっては、暗がりの中を下校しないといけません。交通安全、特に人・車には十分気をつけて帰宅してください。

さて、2学期も後半戦に突入。これからは学年での行事等が入ってきます。計画的に行動、学校生活を送りましょう。

【文化祭】を行いました・・・

体育大会に引き続き、10月10日（木）に第78回文化祭を早水公園体育文化センターで実施しました。メイン・サブアリーナを借りての実施とし、昨年度よりもゆとりができました。また、保護者の方にも規制なく、自由に参観していただきました。子どもたちにとっては、よい思い出として残る行事の一つになったのではないかと思います。

個人の発表での国語科の俳句。3年生の全員が詠んだ句を5つ選び、全校生徒に紹介し、全校生徒で最優秀句を決定するという、初の試みでした。次年度は、更にバージョンアップしたものにしてほしいと思います。英語の弁論は、地区中学校暗唱・弁論大会に出場した代表二人に発表をしてもらいました。英語力がアップしているのに感心しました。本校は、先月、オーストラリアからの中高生を7名迎え、一緒に学校生活を送ったばかりでしたので、これからの英語力アップを意識したものとなったと思います。

さて、文化祭のメインイベントと言えば、合唱コンクール。短期間での合唱練習ですが、どの学級も立派な合唱を披露、学級のまとまりを強く感じました。3年生の合唱は、どのクラスも「さすが！」と言える、とてもレベル、完成度の高い合唱でした。とても感動的でした。保護者の皆様にも感動してもらえるものではなかったかと思います。

実は、合唱コンクールの実施について、今後、危惧することがあります。それはピアノ伴奏者が年々減少しており、これまでの合唱コンクールができるか心配になってきました。今回もかなり無理をして頑張ってくれた生徒がいます。責任重大の中、一生懸命伴奏をしてくれた子どもたちに感謝したいと思います。“ありがとう”午後は、鑑賞教室を開催しました。日本古来の伝統芸能である「落語」を聞いてもらいました。直接聞くのは初めての生徒が多くいたと思いますが、絶妙の言い回し、仕草、曲芸に関心・興味を持った生徒が多くいたと思います。

今回の文化祭は、保護者の参観をオープンにし、各自治公民館長・民生児童委員（作年度は学校運営協議会委員のみ参観可）の地域の方にも子どもたちの頑張りを見ていただき、とても好評でした。

また、当日の運営等にご協力いただきましたPTA役員の方々に感謝申し上げます。

●合唱コンクール 各学年金賞・銀賞受賞クラス

金賞 銀賞

1年:	1組	6組
2年:	4組	5組
3年:	5組	1組

最優秀賞

3年5組 『友～旅立ちの時に～』

※ 3年5組は学校の代表で、来る29日（火）に総合文化ホールで行われる、都北音楽祭に参加します！自信をもって歌ってきてください。



【都城地区中学校秋季体育大会結果】

9月23日（月）をスタートに10月1日（火）まで、都城地区中学校秋季体育大会が行われました。2年生が主体となり、1年生と臨んだ最初の中体連の試合です。以下に今大会の結果をまとめます。

<男子卓球>

- ・団体戦 2勝5敗
- ・個人戦 前田楓真（2年） ベスト8
- ※個人1名 県大会出場

<女子卓球>

- ・団体戦 3勝3敗
- ・個人戦 來住春希（1年） ベスト8
- ※個人1名 県大会出場

<野 球>

- ・1回戦 ○ 18-1 小松原中
- ・2回戦 ○ 3-1 姫城中
- ・準決勝 ○ 5-0 沖水中
- ・決勝 ● 2-3 三股中
- ※準優勝 県大会出場

<サッカー>

- ・2回戦 ● 1-6 姫城中

<男子バスケ>

- ・予選リーグ ● 23 - 43 妻ヶ丘中
- 2 - 82 高城中
- 12 - 76 高崎中

<女子バスケ>

- ・予選リーグ ● 22 - 94 三股中
- 84 - 18 泉ヶ丘中
- ・決勝トーナメント ○ 84 - 34 西中
- 69 - 56 姫城中
- 決勝 ● 31 - 128 三股中
- ※準優勝 県大会出場

<弓 道>

- | | | | | |
|--------|----|------|------|----|
| 男子団体 | 2位 | 男子個人 | 米盛拓海 | 3位 |
| 女子団体 | 2位 | 女子個人 | 前田栞奈 | 2位 |
| ※県大会出場 | | | | |

<バドミントン>…初参戦

- | | | |
|------|-------|-------|
| 女子個人 | 上田玲央奈 | 2回戦敗退 |
| | 高橋 七愛 | 2回戦敗退 |
| | 堀内陽瑠里 | 1回戦敗退 |

9月下旬からの地区中学校秋季体育大会でしたが、まだまだ暑く、熱中症対策をとりながらの大会になりました。新チームになり、初の中体連大会でしたが、満足のいく結果だったでしょうか。まだまだ反省点が多い大会であったように思います。まずは、大会での反省をしっかり行い、どんなことを具体的にやっていくか対策を講じていかないといけません。練習時間も限られています。より効果的で集中した意識の高い練習が必須です。県大会出場を決めた選手の皆さん、地区大会での反省を生かし、地区的代表としても頑張ってきてください。

【10月の主な行事等】

- 26日（土） 県中学校秋季体育大会
 - ・野球・女子バスケ
- ～28日（月） ・弓道・卓球・硬式テニス
- 29日（火） 都北音楽大会（代表：3-5）



<女子バレー>

- ・予選リーグ ○ 2-0 西中
- 0-2 山田中
- ・決勝トーナメント1回戦
- 1-2 五十市中

<女子ソフトテニス>

- ・個人 白崎・長友 ペア ベスト8
- ※県大会出場

・団体 予選リーグ

- 1-2 高崎中
- 3-0 高城中
- 2-1 山之口中
- 決勝トーナメント
- 1-2 中郷中

<陸上> ※県大会出場種目・出場者

- ・1年女子 100m 前田琉李可
- 沼口 乃子
- ・2年女子 800m 有川 望央
- ・共通女子走高跳 平岡 桜英
- 高田 聖
- ・2年男子 100m 前田 麻場 陽万
- 黒田 莉夢
- ・2年男子 200m 島内 稔斗
- 桑原 稔生
- ・共通男子 800m 今井 昊希
- 今村 華
- ・2年男子 3000m 今村 純毅
- ・共通女子4×100m
- ・共通男子4×100m

【県中学校秋季体育大会】

<水 泳>

- | | | |
|----------|---------------|-----|
| 2年 徳村 孔賀 | 男子200m 自由形 | 1位 |
| | 男子200m 個人メドレー | 1位 |
| 1年 丸岡 美月 | 女子100m 背泳 | 16位 |

【11月の主な行事等】

- 1日（金） 3年：入試説明会
- 1日（金）～2日（土）・4日（月） 県中学校秋季体育大会
 - ・陸上・ハンドボール
 - ・女子リフトテニス個人・柔道男女個人
- 3日（日） 吹奏楽部定期演奏会
- 15日（金） 参観日